



Alejandro Armenta quedaría descartado para presidir la Mesa Directiva del Senado

MÉXICO (REDACCIÓN).- Nos cuentan que prácticamente el senador Alejandro Armenta quedó descartado para la presidencia de la Mesa Directiva del Senado, ante el escándalo por la denuncia de su correligionario, Ignacio Mier.

Fuentes del PMX, nos comentan que entre los senadores morenistas

comienzan ya a decantarse por el zacatecano, José Narro Céspedes, quien ya cuenta con el apoyo de 39 de los 60 integrantes de la bancada morenista.

Dentro de un mes se renovará la presidencia de la Mesa Directiva del Senado, por lo que algunos senadores de Morena ya han dado su apoyo a Narro, quien busca tener todo el respaldo posible de la Cámara Alta.



<https://politico.mx/alejandro-armenta-queraria-descartado-para-presidir-la-mesa-directiva-del-senado>